

Forums pour l'entourage

Besoin d'aide (mon frère est violent)

Par Profil supprimé Posté le 15/02/2015 à 19h06

Bonjour

J'ai un frère de 19 ans et depuis quelques temps je sais qu'il se drogue régulièrement il me vole de l'argent ou des objets pour se procurer ses doses, il a des milliers de photos avec de la drogue et compagnies, j ai essayé de lui en parler calmement mais aussi à ma mère. Ma mère l'a toujours surprotégé et aujourd'hui elle n ose pas regarder les choses en face.

Aujourd'hui mon frère a encore fait une crise, il n'accepte pas que ma mère lui interdise de ramener tous les jours ses potes chez nous ...

Il est aussi très violent il m'a par exemple tapée en pleine tête avec des barres en bois, ou insulté et poussé ma mère violemment tout près de nos escaliers:

Je souhaite déposer plainte mais ma mère m'en dissuade à chaque fois ...

Je ne sais réellement plus quoi faire pour ma sécurité et ceux de ma famille mais surtout pour mon frères'il vous plaît aidez moi je suis réellement à bout maintenant

2 réponses

Profil supprimé - 24/02/2015 à 00h38

bonsoir,

ton histoire fait peur!!! le pire c'est que ta mère "accepte" elle a peur de son fils, et donc croit le protéger en ne réagissant pas, et je la comprend ça doit être terrible pour une mère de constater tout ce dont tu parles. mais toi, si tu veux les aider (autant elle que lui) tu peux réagir, tu as parfaitement le droit de déposer une plainte, sans l'accord ou même que ta mère en face autant, ou dans un premier temps de déposer une main courante, ce qui est (normalement) sans effet d'un point de vu des poursuites mais qui garde une trace des événements et peut éventuellement au pire être suivi d'une convocation au poste de police et d'une mise en garde "verbale" par la police. enfin d'après mon expérience mais tu peux te renseigner à la police avant d'agir. peut être que si il comprend que qq un (toi) n'accepte plus son comportement qu'il est devenu insupportable au point que tu fasse appelle à la police il aura de toute façon une réaction.... tu peux peut être aussi expliquer à ta mère que dans ces conditions tu souhaites trouver un autre endroit ou habiter car tu ne peux plus vivre avec lui, enfin tu peux réagir, même symboliquement dans un premier temps et plus si tu n'es pas entendu car il faut penser à toi (ça n'empeche pas de penser à sa famille) car imagine qu'il te blesse plus gravement ? il aura autant voir plus de problème que si tu dépose plainte auj pour les violences actuelles, donc au final le résultat sera le même avec des conséquences plus graves. Attendre c'est dangereux pour toi , ta mère mais ça ne rend pas service à ton frère non plus donc il vaut mieux agir tôt, même si c'est difficile, plutôt que d'attendre un acte plus grave que tu ne maitrisera plus, enfin plus facile à dire qu'à faire je sais en tout cas protège toi tant que tu pourras et garde le moral et le courage, biz

Profil supprimé - 04/03/2015 à 08h32

Toi aussi tu as besoin que ta mère entende ta souffrance autant que celle de ton frère.

Il fait beaucoup de bruit autour de vous et dépasse les limites s'il vole casse violente.

Il faut que ta mère entende aussi TA voix Ton malaise TA souffrance quil vous impose.

Tu existes autant que lui a la maison tu aides ta mère mais pas dans l'acceptation de te rabaisser a lui.C'est son garçon tu es sa fille il doit rester a sa place et ta mère doit entendre ta souffrance.CRIS HURLE continue a te battre pour etre respectée de ta mère et après de ton frère.

Tu es forte puisque tu en as conscience elle peut etre fière de toi ta mère.